
Impuls 

Der Tag kommt

„Die Nacht ist weit vorgerückt,
und der Tag ist nahe.“ (Röm 13,12)

Es ist Nacht,
doch der Tag ist nahe. 
Und je dunkler das Dunkel der Nacht ist, 
desto näher rückt der Tag. 

Wir sehnen uns nach dem Ende der Nacht,
denn ihre Dunkelheit macht uns Angst.
Wir sehnen uns nach dem Ende der Nacht,
denn wir tappen wie Blinde herum. 

Gott hat uns ein Licht in Mitten der Nacht geschickt.
Dieses Licht ist Jesus Christus. 
Er ist das Licht, dass immer bei uns ist. 
Er ist das Licht, dass uns Mut und Hoffnung gibt. 

Wer in diesem Licht geht,
fällt nicht in der Dunkelheit der Nacht.
Wer in diesem Licht geht,
ist ein Bote des Lichts 
und verkündet, dass der Tag nahe herbei gekommen ist. 
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